

Solothurn, 15. November 2008

Medienmitteilung 1. Solothurner Kulturnacht Samstag, 2. Mai 2009

Wer Kultur genießt, genießt Lebensqualität!

Wie die Menschen zusammen leben, wie sie Verantwortung wahrnehmen, welche Werthaltungen sie miteinander vereinbaren, welche ethischen Grundsätze sie pflegen – all das sind kulturelle Fragen. Kultur ist der Humus, auf dem sich die Lebensqualität einer Gesellschaft entwickeln kann. In diesem Sinne ist Kultur immer auch Politik, und Politik ist wiederum Kultur. Wer die Kultur hütet und pflegt, fördert also das Gemeinwohl und schafft die Voraussetzungen für ein solidarisches Miteinander.

In Solothurn genießt die Kultur seit jeher einen besonderen und schweizweit überdurchschnittlich hohen Stellenwert. Ein Blick in den Veranstaltungskalender zeigt Woche für Woche ein reichhaltiges Angebot: Hier findet eine Lesung statt, dort ein Konzert, Vernissagen und Ausstellungen, Theateraufführungen, Musik, Tanz, national bekannte Festivals und vieles mehr. Die Solothurner Kulturveranstalter bieten für Menschen aller Altersstufen mit den unterschiedlichsten Interessen ein vielfältiges, qualitativ hoch stehendes und grosstädtisches Kulturangebot.

Aussergewöhnliche kulturelle Vielfalt und Qualität gebündelt erleben – an der ersten Solothurner Kulturnacht!

21 Solothurner Kultureinrichtungen präsentieren am 2. Mai 2009 ein abwechslungsreiches attraktives Programm der Extraklasse. Die grosse Dichte des Angebots widerspiegelt einen Querschnitt durch sämtliche Disziplinen des Kulturschaffens. Der Anlass bietet für jeden Geschmack etwas und ist zugleich optimale Gelegenheit, sich auf Neues einzulassen und Unbekanntes zu entdecken. Er ist aber auch eine Plattform, die spannende Eindrücke ermöglicht und zum Austausch zwischen Veranstaltenden und Gästen animiert.

Mit dem Kinder- und Familienprogramm eröffnen einige Institutionen die Kulturnacht bereits am Nachmittag. Es lockt ein Kinderpopkonzert, Theateraufführungen, das Filmprogramm der Zauberlaterne und spezielle Angebote in Museen. Am Abend bieten alle Häuser ein buntes Potpourri aus Konzerten verschiedenster Stilrichtungen, Lesungen, Kleinkunstprogrammen, Theateraufführungen, Kurzfilmen, Führungen und vielem mehr.

Personen, die einmal hinter die Kulissen der einzelnen Veranstaltungsorte blicken möchten, können sich zudem für eine der angebotenen Backstage-KulTours anmelden.

Kinder betreuen Mitarbeitende des eigens im Museum Blumenstein eingerichteten Kinderhorts und ein Shuttle-Dienst erleichtert die Zirkulation zwischen den einzelnen Kulturbetrieben, ausserhalb der Stadtmauern. Auch für Speis und Trank ist gesorgt. Das Angebot wird sich genauso abwechslungsreich präsentieren wie das Kulturprogramm.

Tickets können im Vorverkauf oder beim temporären Informationszentrum mit Kasse in der Innenstadt gekauft werden.

Geworben wird mit einem Flyer, dem übersichtlichen Programmheft, Plakaten und Inseraten in Stadt und Region Solothurn. Der Internetauftritt ist Teil der Webseite www.solopool.ch. Die Medien werden laufend informiert.

Obwohl die Finanzierung noch nicht zu 100% gesichert ist, hat sich „pool!“, die Vereinigung Solothurner Kulturinstitutionen, als Organisatorin für die definitive Durchführung der ersten Kulturnacht entschieden. Sie bedankt sich bei allen bis jetzt beteiligten privaten Institutionen und Gremien der öffentlichen Hand für die grosszügige finanzielle Unterstützung.

Der Mensch lebt nicht vom Brot allein

Mit pulsierender Kultur im Herzen arbeiten alle Veranstaltenden mit Hochdruck an der Präsentation des spritzigen, ideen- und geistreichen Kulturlebens von Solothurn. Hoch lebe die Kultur, welche unterhält, den Horizont erweitert und zum Nachdenken anregt.

pool! Verein Solothurner Kulturveranstaltende

Für weitere Auskünfte kontaktieren Sie bitte Eva Gauch, Leiterin Koordinationsteam Kulturnacht und Betriebsleiterin Altes Spital Solothurn per Telefon 032 626 24 45 oder Mail an eva.gauch@altesspital.ch.